

KORAMIL

Sukseskan Program Pemerintah, Babinsa Teluk Bantu Petani Panen Padi Jenis Inpari IR Nutri Zinc

Agung widodo - DEMAK.KORAMIL.NET

Jul 9, 2024 - 09:19



Serka Bambang membantu petani Bapak Ikhsan anggota Poktan Sari Tani dalam memanen padi di area persawahan Desa Teluk

DEMAK - Guna mendukung program pemerintah dalam swasembada pangan

nasional, Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serka Bambang membantu petani Bapak Ikhsan anggota Poktan Sari Tani dalam memanen padi di area persawahan Desa Teluk, Kecamatan Karangawen, Selasa (09/07/24).

Kegiatan pendampingan tersebut merupakan wujud nyata dukungan TNI akan program swasembada pangan dan ketahanan pangan nasional yang digagas pemerintah. Selain itu, juga sebagai bentuk kedekatan dan kebersamaan dengan lapisan masyarakat, terutama dalam membantu warga di wilayah desa binaan.

"Sesuai instruksi dari Komando Atas, hari ini kita bantu petani dengan langsung terjun ke sawah memanen padi. Harapannya dengan adanya kita disini, bisa menambah semangat dan motivasi warga dalam proses panen padi," ungkap Serka Bambang.

Ia menjelaskan, untuk jenis padi yang ditanam Poktan Sari Tani Desa Teluk ini berjenis Inpari IR Nutri Zinc, yang merupakan varietas padi sawah pertama di Indonesia, yang memiliki kandungan unsur Zn (Zinc) lebih tinggi ($\pm 25\%$) daripada varietas yang lain.

"Karena kandungan Zn yang tinggi, jenis padi Inpari IR Nutri Zinc ini berpotensi mencegah terjadinya stunting, sesuai dengan hasil Study Status Gizi Indonesia (SSGI) yang dilakukan oleh Badan Penelitian dan Pengembangan Kesehatan (Balitbangkes) Kementerian Kesehatan bekerjasama dengan Biro Pusat Statistik (BPS) dan didukung oleh Sekretariat Wakil Presiden RI," jelasnya.

"Dan sejak tahun 2020 sampai sekarang, pemerintah mempercepat penurunan stunting melalui Program Budidya Padi Biofortifikasi atau Padi Nutri Zink. Untuk itu, kita semua harus mendukung langkah pemerintah ini," tandasnya.

Sementara itu, Bapak Ikhsan menyampaikan terima kasih kepada Babinsa Desa Teluk yang selalu hadir di tengah masyarakat membantu setiap kegiatan dan aktivitas warga. Tentunya dengan adanya Babinsa menambah motivasi dan semangat tersendiri, terlebih Babinsa Serka Bambang tekenal humoris dan bersahaya.

"Mulai dari pengolahan lahan hingga panen ini, Pak Babinsa selalu datang membantu. Ini sungguh luar biasa pak. Kami berharap, hubungan seperti ini terus terjalin dan pak Babinsa tidak pernah merasa lelah untuk bersama-sama masyarakat," pungkasnya. (Pendim0716).